

Press Release

No. 60/XX/DMR/2020

Rapat Kerja Perum DAMRI Tahun 2020, 1 DAMRI Untuk Maju

Bogor, (13/03/2020) – Perum DAMRI menyelenggarakan Rapat Kerja Tahun 2020 yang mengusung tema “1 DAMRI Untuk Maju”. Acara ini berlangsung di Padjajaran Suites Resort & Convention Hotel, Bogor, Jawa Barat, 10 – 12 Maret 2020.

Acara tersebut dihadiri oleh seluruh Direksi, Area Manager, General Manager Kantor Cabang, Kepala Divisi, dan Kepala Sub Divisi Perum DAMRI. Selain itu, dihadiri juga oleh Bapak Hani J.J Mamengko selaku Kepala Pusat PPTB Sekretaris Jenderal Perhubungan, Bapak Ahmad Yani selaku Direktur Jenderal Angkutan Jalan Kementerian Perhubungan, Bapak Pitoyo yakni perwakilan Sekretaris Direktorat Jenderal Perhubungan Darat, Bapak Aca Mulyana selaku perwakilan dari Kepala BPTJ beserta jajaran, serta Bapak Harto selaku perwakilan Kepala BPSDM.

Setia N. Milatia Moemin selaku Direktur Utama Perum DAMRI menyampaikan pada sambutan pembukaan Raker bahwa DAMRI dalam segi apapun harus menjadi perusahaan yang lebih baik untuk ke depannya, seluruh pekerjaan dan operasional di kantor pusat maupun cabang harus berbasis digitalisasi dengan dukungan SDM yang unggul. Serta seluruh karyawan Perum DAMRI diharapkan dapat menjunjung tinggi integritas, serta fokus kepada pelanggan dan stakeholder.

Dalam rangkaian acara yang berlangsung, selain membahas mengenai program kerja tahunan, terdapat hiburan berupa *Stand Up Comedy* oleh Cak Lontong dan malam penganugerahan bagi kantor cabang dengan kinerja terbaik.

“Di era industri 4.0 DAMRI tidak boleh tertinggal dalam proses digitalisasi dan optimalisasi semua aspek; penggunaan armada berbasis teknologi terkini, kemudahan pelanggan dalam mendapat layanan dan informasi, jangkauan layanan

yang semakin luas, serta aplikasi DAMRI Apps yang memudahkan masyarakat untuk menikmati layanan transportasi umum milik DAMRI,” ujar Tia.

Perum DAMRI berterima kasih kepada seluruh pihak yang terus mendukung layanan dan operasional, teruntuk DAMRI hadir untuk negeri.

****akhir****